

„Beste Schiff unserer Flotte“

## Haren: Tankschiff „Rudolf Deymann“ in Heusden getauft

Haren/Heusden. Auf dem Gelände der Teamco Werft im niederländischen Heusden ist ein neues Doppelhüllentankschiff

der **Harener Reederei Deymann** getauft worden.

Die Reederei hat den jüngsten Neubau ihrer Flotte nach Firmengründer Rudolf Deymann, dem Vater des Reedereiinhabers Martin Deymann, benannt. „Es ist das aktuell wohl schönste und beste Schiff in unserer Flotte“ freute sich Reeder Martin Deymann bei der feierlichen Taufzeremonie über das neue Schiff. Taufpatin war Tanja Stell, Lebensgefährtin von Namensgeber Rudolf Deymann.

Die kirchliche Weihe spendete Maristenpater Dieter Sievers, der langjährig eng mit der Familie Deymann verbunden ist.

Das Tankmotorschiff mit acht gecoateten Ladetanks fasst maximal 2 600 Tonnen.

Als technische Besonderheit soll die Wärtsilä-Hauptmaschine in den kommenden Wochen eine Anlage zur Einspritzung einer Kraftstoff-Wasser-Emulsion erhalten. Davon versprechen sich Martin Deymann und der Anlagenhersteller Exomission eine Kraftstoffeinsparung von maximal fünf Prozent, eine Reduktion der Rußpartikel um nahezu 100 Prozent sowie eine Minderung der Stickoxide um 20 bis 30 Prozent.

Für die Stadt Haren gratulierte Bürgermeister Markus Honnigfort. er überreichte der Familie Deymann die „Flagge“ der Stadt Haren.



Bei der Flaggenübergabe: Markus Honnigfort, Martin und Tanja

Deymann (v.l.). Foto: Privat

Quelle: gm /Meppener Tagespost 03. April 2013 14:30 Uhr